EN EDOMEX

Respaldó zona oriente a López Obrador

ELIZABETH RÍOS

Esa región sumó 875 mil 805 votos, seguida del norponiente con 489 mil 848 sufragios; continúa el valle de Toluca con 194 mil 117 apoyos

> n el Estado de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador obtuvo el mayor respaldo a su gobierno en los municipios de la zona oriente de la entidad, localidades en su mayoría gobernadas por Morena.

De acuerdo con los resultados de la junta local del Instituto Nacional Electoral, esa zona sumó 875 mil 805 votos, seguida del área norponiente con 489 mil 848 votos y en tercer lugar se ubicó el valle de Toluca, con 194 mil 117 votos.

POR DISTRITOS

De los 1,9 millones de mexiquenses que salieron a votar en la consulta de Revocación de Mandato, 1,7 respaldaron la permanencia del presidente López Obrador, siendo la región oriente la que mayor cantidad de votos positivos aportó.

Es decir, en los 4l distritos del Estado de México se registraron un millón 750 mil 622 votos en respaldo al presidente, lo que representa el 88.9842%, de acuerdo con el resultado de los Cómputos de la Revocación de Mandato 2022.

Los distritos con un respaldo al presidente López Obrador superior al 90% fueron La Paz, Ixtapaluca, Amecameca, Teotihuacán, Cuautitlán, Nicolás Romero, Coacalco, Zumpango, Lerma, Iilotepec, Atlacomulco, Tenancingo y Tejupilco.

De la zona oriente, los distritos de Ecatepec fueron los que mayor número de votos positivos proporcionaron al mandatario federal, con más de 207 mil, lo que representa un 89.08% de los votos registrados en esos distritos.

Los distritos de Nezahualcóyotl también otorgaron su respaldo al presidente de la República con un 88.72% (más de 157 mil votos de los más de 177 mil registrados).

En el distrito de Tecámac, el porcentaje de votación que favoreció a López Obra-

RESULTADOS DE VOTACIÓN

REGIÓN	"QUE SIGA"
Sur	77,778
Valle de Toluca	194,117
Norte	113,074
Norponiente	489,848
Oriente	875,805
TOTAL	1,750,622
uente: INE	



La consulta se llevó a cabo el pasado fin de semana.

dor fue del 86.97; en Valle de Chalco de 89.32; en Chimalhuacán el 87.07; en Texcoco el 88.41; en La Paz el 90.23; en Ixtapaluca el 90.48 y en Tultepec el 89.32.

Mientras que en Amecameca fue del 91.81%; en Chalco de 88.88% y en Teotihuacán del 91.58%.

En la zona norponiente, los distritos con mayor respaldo a Andrés Manuel López fueron: Cuautitlán, en donde la aceptación de López Obrador alcanzó el 92.13%; así como Nicolás Romero con el 91.04%; en Coacalco el 90.13% y en Zumpango el 92.29%.

Pese a ello, en los distritos de Naucalpan tuvo un respaldo ciudadano del 86.86%; en Tlalnepantla del 88.02%; Atizapán del 87.59%; Huixquilucan del 89.08% y Cuautitlán Izcalli del 89.24%.

En los distritos de Toluca, el presidente de México tuvo un respaldo ciudadano del 81.66%, en los de Metepec del 86.8%, en Lerma del 90.2% y en Zinacantepec del 86.8%,

En la zona norte, los distritos también tuvieron un alto porcentaje de apoyo al presidente López Obrador, pues en Jilotepectuvo un 90.15%; en Atlacomulco, un 90.92%; y en San Felipe del Progreso, un 85.83%.

Mientras que en los dos distritos del sur, Tejupilco y Tenancingo, el respaldo ciudadano fue del 93.16% y 90.92%, respectivamente.

DEBAJO DE PROMEDIO NACIONAL

Un total de l millón 967 mil 340 sufragios fueron emitidos en la entidad mexiquense en la primera consulta ciudadana para la Revocación de Mandato El Edomex fue la entidad que más votos aportó, seguida de Veracruz, la Ciudad de México, Chiapas y Puebla.

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA

del titular del Ejecutivo federal.

De acuerdo con INE, esta cantidad de votos representa el 16.0637% de la lista nominal total del Estado de México, pues hay 12 millones 247 mil 064 mexiquenses en condiciones de votar, de ahí que la participación ciudadana en la entidad estuvo por debajo del promedio nacional, el cual fluctuó entre el 18% y el 20%.

Sin embargo, fue la entidad que mayor cantidad de votos aportó a la Revocación de Mandato a nível nacional, seguido de Veracruz con I millón 585 mil 723, la Ciudad de México con I millón 502 mil 531, Chiapas con I millón 215 mil 057 y Puebla con 925 mil 684 votantes.

Las entidades con menor cantidad de opiniones fueron: Colima con 86 mil 563, Baja California Sur con 88 mil 102 y Aguascalientes con 96 mil 142.

En el Estado de México, el 88.9842% de las personas que salieron a votar el domingo 10 de abril, emitieron su opinión a favor de que el presidente siga en sus funciones, representando l millón 750 mil 622 de votos a favor, mientras que 186 mil 346 boletas contenían que se le revocara, representando el 9.4719% del total de votantes y 30 mil 372 mexiquenses anularon su voto de participación, representando el 1.5438%. Con información de Arturo Aguilar